



Medienmitteilung

Luzern, 14. Mai 2022

Regierungsratswahlen 2023

Das Komitee «Starkes Luzern» gratuliert Ylfete Fanaj und Armin Hartmann zur Wahl

Das Komitee «Starkes Luzern» ist über die Wahl von Armin Hartmann in den Regierungsrat sehr erfreut. Das Komitee gratuliert Ylfete Fanaj zur Wahl und bedauert, dass es Claudia Huser nicht für einen Sitz in der Luzerner Exekutive gereicht hat.

Nach einem intensiven und spannenden Wahlkampf, bei dem das Komitee «Starkes Luzern» Armin Hartmann und Claudia Huser kraftvoll unterstützte, reichte es nicht für den angestrebten Gewinn bei der offenen Regierungsratssitze für die «KMU-geprüften»-Kandidierenden.

Das Komitee gratuliert Armin Hartmann zur unbestrittenen und klaren Wahl in den Luzerner Regierungsrat. Mit dem Unternehmer Hartmann findet die Wirtschaft eine starke Stimme in der Luzerner Exekutive. Ebenso gratuliert das Komitee Ylfete Fanaj zur Wahl in den Regierungsrat und erwartet, dass die SP nun ihre Oppositionsrolle im Kantonsrat ablegt.

Das Komitee «Starkes Luzern», ein Zusammenschluss bürgerlicher Organisationen und engagierten Privatpersonen, unter der Leitung des Info-Forums Freies Unternehmertum (IFU) und des KMU- und Gewerbeverbandes Kanton Luzern (KGL) bedauert, dass es Claudia Huser trotz starkem Zulegen im Vergleich zum 1. Wahlgang nicht für einen Sitzgewinn reichte. Huser erreichte in 58 Gemeinden das bessere Resultat als ihre Konkurrentin.

Kontakt:

Gaudenz Zemp, Direktor KMU- und Gewerbeverband Kanton Luzern

079 340 85 79

gaudenz.zemp@kgl.ch